

## Latillé : le club Jampa boxing accueille des jeunes de l'institut d'éducation motrice de Biard

Publié le 21-01-2025 15:50:01



copyright Centre Presse  
Reproduction interdite

Mercredi 8 janvier 2025, à la mairie de Latillé, l'association Jampa Boxing, par l'intermédiaire de son fondateur, Boghos Massissian, l'Institut d'éducation motrice (IEM) Indigo de Biard, représenté par Françoise Beaudiffier, directrice des Pupilles de l'enseignement public (Pep) 86 et Benoît Dupont, le maire, ont signé une convention de partenariat.

Une démarche qui s'inscrit dans les différents projets développés par l'IEM avec des clubs sportifs du territoire. Le but est de permettre aux jeunes présentant une déficience motrice qu'il accueille d'aller à la rencontre de leurs pairs en milieu ordinaire. De son côté, l'école de boxe Jampa Boxing, promeut - dans une volonté d'inclusion - l'accès de tous à ce sport, pratiqué dans les halles de Latillé, mises à disposition par la commune.

Aux termes de la convention, le Jampa Boxing s'engage à encadrer des séances d'handi-boxe à l'intention de six jeunes garçons et filles de l'IEM. Avec l'objectif de développer leurs habiletés sportives quelles que soient leurs aptitudes, afin de valoriser le sport adapté et de permettre à ces jeunes de mieux se connaître au-delà du handicap.

### L'occasion de sortir de leur environnement

Françoise Baudiffier a souligné le bienfait apporté aux garçons et filles concernés « *en leur permettant - plutôt que d'accueillir, en sa qualité d'éducateur, Boghos Massissian au sein de l'IEM - de sortir de leur environnement pour se rendre à l'école de boxe, à Latillé.* » La présente convention est établie pour la période allant jusqu'en juillet 2025. Au terme de celle-ci, un bilan sera établi.

Après un an d'existence, le Jampa Boxing Latillé, présidé par Thimotée Massissian (21 ans), compte une soixantaine de membres. Outre le handi-boxe, qui concerne désormais douze participants, il propose de la boxe-santé, de la boxe éducative (à partir de 5 ans), de la boxe amateurs, de l'aéroboboxe (mêlant boxe et aérobic), de la boxe thérapie et de la préparation mentale.

Le Jampa Boxing intervient, par ailleurs, auprès du collège Arthur-Rimbaud à Latillé et du collège Saint-Jacques-de-Compostelle à Poitiers.

Contact : [jampa.boxing@gmail.com](mailto:jampa.boxing@gmail.com)